



Crédito Nissan, ¡Paisano!

➔ Son sólo 10 agencias, pero en todas hablan español. Las 10 son de Nissan México. Se ubican en California y en Texas.

¿Por qué viene a cuento este asunto vigente desde 2014? Porque ahora los paisanos tendrán acceso a créditos de la financiera de la armadora japonesa, NR Finance.

Si todo es como nos lo contaron, el jueves anunciarán el programa llamado “sin Fronteras” y las reglas con las cuales funcionará.

Andrés de la Parra, director general de NR Finance y líder del proyecto, está convertido en un piloto todo terreno.

Recuerde que primero apostó por dar crédito a los que no pueden comprobar ingresos en México, incluidos los negocios informales. Ahora a quienes batallan con papeles. ¡Bienvenido, paisano!

¿Un 2016 con ‘Fibra’?

➔ Si usted invirtió el año pasado en alguna de las Fibras, seguramente quedó decepcionado. El índice del sector en la BMV acumuló una pérdida de 6.6 por ciento, al tiempo que el valor de la más visible, Fibra Uno, retrocedió casi 13 por ciento y qué decir de Fibra Hotel que dirige **Simón Galante Zaga**, fue la de peor desempeño con una caída de 32 por ciento.

La expectativa de alza en las tasas de la FED, que terminó concretándose a finales del 2015, fue uno de los principales causantes de que estos vehículos hayan sido una mala apuesta.

Pero no todo es negativo. Los expertos del sector de Fibras en Monex vislumbran un 2016 positivo para este sector, una vez que se ha digerido el alza en tasas, y bajo la expectativa de que darán mayores dividendos (12 por ciento en promedio) y que consolidarán las compras que hicieron el año pasado. Los analistas tienen como favoritas del sector a Terrafina, Fibra Macquarie y a Danhos. ¿Comprará?

‘Regias’ ganancias

➔ No cierre el mercado. Usted sabe que no todo fue malo en la Bolsa en 2015 ¿escuchó del “Índice Regio” que elabora Monex? Este listado de las 20 empresas regiomontanas en Bolsa ofreció una ganancia de 12.1 por ciento en 2015, desempeño que contrasta con la caída de 0.4 por ciento que acumuló el principal indicador del mercado accionario mexicano.

Axtel, telefónica que dirige **Tomás Milmo Santos**, encabezó los rendimientos con un 157 por ciento, seguido de Gruma con 54 por ciento y Vitro que acumuló un avance de 53 por ciento.

El estado de Nuevo León aporta cerca del 8 por ciento del PIB del país. Las 20 empresas que componen el índice tienen una influencia conjunta de 35.7 por ciento en el IPC de la BMV. Un peso regio.

Opine usted: empresas@elfinanciero.com.mx

